

三条北ロータリークラブ週報

意識を喚起し— 進んで行動を

例会日
2000. 8. 29
累計 No 669
当年 No 8



の減少です。すでに今日、次会から入会予定のお二人がいらっしゃる北クラブさんには当てはまらないことだと思いますが、新しい2560地区の問題として考えて頂きたい。調査した結果、R Iで会員が一番多かった時1995年1,208,324名、2000年6月末1,180,559名、27,765名の減、日本では多いとき1996年11月末130,952名、2000年5月末122,359名で8,594名の減。新潟県（旧2560地区）ではガバナー月信による一番多かった1996年6月末2,888名、2001年4月末2,549名で339名の減、減少率1.7%先般の会員増強セミナーの最新情報で2001年7月2,462名、4年間で426名の減と大変な数値になっております。2560地区の第一問題は会員の減少です。吉田RCも三条北さんの会員増強の様になりたいと思います。

会員の声： 大野新吉会員

最近のプロと言われているゼネコン。その中の設計、設備、電気etcに至るまでこの道数拾年といわれているプロでも時としてはその名に恥じる仕事をしている人が結構おります。

建物の完成後、1年点検、2年点検とありますがオープン当時はその建物に設備になかなか慣れる事が出来ませんが1年、2年経過しますと心の余裕、身体の余裕が出て来ます。これはオーナーのみならず社員にもいえます。この時期になると細かいところまで目をやる事が出来、色々不都合の個所が出て来ます。

私達オーナーとしてただその道のプロに任せておくのではなく専門的のむずかしいところは別としても、ある程度のところはその建築中の過程において、又修理現場を観ていると、（観察の観をとらせてもらいます）自社の自宅の構造面や設備面etc色々わかり、少々の修理とか不具合が発生した時もその諸状況を報告する事ですみやかに修復する事が出来ます。

ある程度の事がわかれれば自分でもメンテナンスが出来、出来ないにしても業者に適当に指示出来ます。その結果、色々の機器や建物を長持ちさせる要因にもなります。会社の自宅の全部とはいえないが要所要所オーナーの頭に入っていますと長い間だいぶその開きが出て来ますので会員の皆さんも是非挑戦して自分の事は自分で試してみる位の気持ちで経費節約にも結びつけて下さい。

9月のお祝い：

誕生日

会員 夫人

樋口 金占 1	石丸 咲子 1	淵岡 茂・文 11
安田 貞夫 12	芦田 恵登 3	
大竹 保男 27	樋口 トシ 3	
	駒形 隆子 8	
	丸山 明子 18	
	五十嵐規子 25	

結婚記念日

会長／山崎 熱
幹事／外山 晴一
SAA／五十嵐 茂

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 吉田昭平

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 「アシスタントガバナーを迎えて」第四分区アシスタントガバナー長谷川日吉様
出 席： 本日の出席 53名中 37名

先々週の出席率 53名中 45名 84.91% (前年同期 80.77%)

先週のメークアップ： 8月24日加茂RCへ 中條耕二さん

24日燕RCへ 石川勝行さん

27日雑誌・クラブ会報委員会（柏崎）出席 佐藤義英さん、坂内康男さん

28日三条南RCへ 本間茂男さん、中條耕二さん、小林 満さん、
斎藤 正さん、高橋彰雄さん

ビジター： 三条RCより 小越憲泰さん、福井良英さん

ゲスト： 第四分区アシスタントガバナー 長谷川日吉様（吉田RC）

オブザーバー： 青木省一さん、大橋政雄さん（9月入会予定）

会長挨拶： 山崎 熱



本日は三条クラブより小越憲泰さん、福井良英さん、ゲストとして第四分区アシスタントガバナー長谷川日吉さん、オブザーバーとして青木省一さん、大橋政雄さんと大勢の方のメークアップ有り難うございました。

先週はロシア原子力潜水艦クルクスの沈没事故で118人の尊い命が失われ、毎日のように新聞、テレビのニュースをにぎわせておりました。遺族が政府の対応に対して激しく抗議を行ったところ、KGBと思われる人達によって無理にだまられてしまつた映像がテレビで流されておりました。現在の世界情勢としては理不尽の点もあるのでは無いでしょうか。国情の違いだけですまされる問題では無いと思います。

燕市長選挙が27日告示になり保守系同士の高橋甚一現市長と、前燕市議会議員の阿部健二氏の二

9月5日例会： I・M報告会

9月12日例会： 「新世代奉仕月間」卓話 桜井 昭様

9月19日例会： ガバナー公式訪問（夫人同伴歓迎会）13:00点鐘

9月26日例会： 卓話

人の戦いが一週間の日程で始まりました。大きな争点は 地場産業振興対策については、高橋氏は I Tを中心とした新しい産業起こし、阿部氏は今の技術、設備を使っての仕事確保。 高齢者福祉の現状に付いては、高橋氏は新潟県下トップの内容、その充実、阿部氏は現状で後退した内容を元通りにする。その他は阿部氏が市長車の廃止を訴えているのに対して、高橋氏は廃止を含めて検討するだけと語っておりました。

この中で I T（情報通信技術）を語っておりますが、I Tについて皆さんも感覚的に分かっていても、実際にはどのように利用すれば良いか戸惑っているのでは無いでしょうか。I Tは企業内、家庭内に導入されて初めて効力を発揮されるもので、我が会員の企業でムサシさんがインターネット販売、嵐渓荘さんがインターネット予約、P Rを大々的に実行に移されたことは、I Tを効果的に利用された実例として高く評価されるものではないでしょうか。特に嵐渓荘さんの場合はN T Tのインターネット利用方法としては見本になる利用方法であることをN T Tの講演会などで紹介されています。I Tと言う企業を設立すると考えている方もおいでかと思いますが、企業を設立して企業、家庭の I T導入のお手伝いをするのも結構だと思いますが、先駆者として国内最大のN T T、我がクラブではコンピュータシステムさんがI Tの普及にしっかり入り込んでいます。I Tを利用し企業形態の変化を行うことは、避けて通れないことですので、利用方法などを考え遅れを取らないよう努力いたしましょう。

本日は長谷川アシスタントガバナーがおいでになっています。ガバナー公式訪問の要領をお話しいただけるものと思いますので、良く聞いて公式訪問が予定通り進むよう頑張りましょう。

幹事報告： 外山幹事

- 地区大会実行委員会より 会員意識アンケート調査依頼について
(アンケート用紙を配布しておりますので記入の上テーブルに置いてお帰り下さい)
- 吉田ガバナーより 2001-2002年度R財団国際親善奨学生に推薦いただいた渡辺恵美さんは 8/13選考の結果残念ながら推薦する事ができませんでした
- 三条RCより 10/25(水)に予定しておりました3RC合同例会は10/24(火)に変更させていただきます
- 現況報告書を配布しておりますが公式訪問時に改めて配布いたしますので今日はそのままテーブルに置いてお帰り下さい。

ニコニコボックス： 29日現在累計 198,000円

長谷川日吉君 三条北RCの皆様には常日頃大変お世話様になって居ります。今日は公式訪問の事前訪問で寄せて頂きました。宜しくお願ひ致します。

山崎勲君 長谷川アシスタントガバナーさん御指導をよろしくお願ひ致します。

久保博君 本日はニコニコBOXのみの参加です。申し訳ありません。

落合益夫君 アシスタントガバナー長谷川日吉様、御指導よろしくお願ひします。

佐藤義英君 ヨネックスレディース、プロアマ戦で山口さんと団体戦3位入賞しました。しかしに回った久保樹乃プロは予選落ちしました。かわいそう!!

梨本清一君 長谷川アシスタントガバナーお役目ご苦労さまです。ご指導よろしくお願ひします。

小林満君 吉田RCの長谷川さん、ようこそ北クラブへ。新会員ノミニーの青木さん、大橋さんの来場を歓迎します。

高橋彰雄君 長谷川アシスタントガバナー御苦労様です。

外山晴一君 長谷川さん、青木さん、大橋さんようこそ。大歓迎です。

堀川正幸君 アシスタントガバナー長谷川日吉様、新入会員候補の青木さん、大橋さん歓迎いたします。

中條耕二君 アシスタントガバナー長谷川日吉さんを心から歓迎します。青木さん、大橋さんのご入会を心から歓迎します。

羽賀一夫君 このあつさでゴルフ場の芝も枯れて来ました。私の頭の芝も枯れたままです。

ロータリー財団ボックス：

渕岡茂君 山崎年度もロータリー財団宜しくお願ひします。（坂本委員長に変わってお願ひいたします。）

* 本日の食事：穴子丼、茶屋鯉、オクラ、味噌汁、フルーツ

卓 話：「アシストガバナーを迎えて」 第四分区アシストガバナー 長谷川日吉様



吉田RCの長谷川でございます。常日頃、三条北RCの皆様には大変お世話になっております。

私共吉田RCは三条北RCと同じ1986年、藤田ガバナー年度に設立したRCでございます。設立の際には大変皆様方よりご指導頂きましてありがとうございました。

今日は公式訪問の事前訪問という事で参りましたが、7月15日宮川糧平さんが急逝されました為、宮川年度を継承していただくべく村上の吉田昭平パストガバナーが決まり、村松RC公式訪問を初めに燕RC、三条南RCの公式訪問は済みました。8/1～ガバナー事務所も吉田ガバナー事務所として発足しました。宮川ガバナー年度は3年前より採用されて来ました地区リーダーシッププランを採用したアシスタントガバナー制を強く打ち出されましてガバナーの補佐役として公式訪問を行ってきましたが、吉田ガバナーに移行された後の公式訪問を振り返ると、アシスタントガバナー制を採用せず、従来の形式に戻ってクラブ協議会の委員長発表について直接吉田ガバナーよりご指導をお願いするようになりました。

しかし、次年度はどういう形になるかはわかりませんが、北RCさんよりアシスタントガバナーを出される訳ですが、大変だという事を宣伝するわけではありませんが従来の分区代理とはちょっと違うという事をご承知おき頂いた方が良いかと思います。

吉田ガバナーは久保田年度も後半、ガバナー代行を務められ今回は3回目のガバナーという事で経験も知識も豊富でおられるのでガバナー中心の公式訪問になるかと思います。

又、IMが9月3日吉田で開催されます。皆様方のご指導とご協力を願い致します。今回は新しい21世紀に向かって、いかにロータリーの活性化をはかるかというテーマで、第一の課題は会員